

Cuba appelle à la préservation de la souveraineté et de l'intégrité territoriale de la Syrie



Photo : Photo : @CubaMINREX

La Havane, 9 déc (RHC) Nous avons suivi avec une grande préoccupation les événements qui se sont déroulés de manière vertigineuse en République arabe syrienne, qui ont conduit à la chute du gouvernement de Bachar Al Assad par des groupes d'opposition armés.

Nous appelons fermement à la préservation de la souveraineté, de l'intégrité territoriale et de l'indépendance de la Syrie, ainsi qu'au respect de l'intégrité et de la sécurité des missions diplomatiques basées dans ce pays arabe.

Nous sommes en contact permanent avec notre personnel diplomatique, qui se porte bien et respecte les plans établis pour ce type d'éventualité, avec beaucoup de discipline, d'unité et d'engagement.

La Havane, 8 décembre 2024.

(Source : Cubaminrex)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/371618-cuba-appelle-a-la-preservation-de-la-souverainete-et-de-lintegrite-territoriale-de-la-syrie>



Radio Habana Cuba